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ACTIVIDAD COMPARADA EN LAS BÚSQUEDAS DE GOOGLE

59.6% 35.9% 4.5% 56.1% 48.1% 1.8%
Positivos  

La salida de Adrián Marcelo fue una buena decisión debido 
a sus actitudes y comentarios que fomentaban la violencia 
de género.  

La decisión de algunos patrocinadores de retirarse debido a 
los comentarios y comportamientos de Adrián Marcelo fue 
acertada e influyó en su salida.  

La salida de Adrián Marcelo refleja el compromiso de la 
sociedad mexicana con el combate a la violencia de género 
y de la violencia en general. 

Negativos  

Con la salida de Adrián Marcelo La Casa de los Famosos 
perderá interés y rating, ya que era quien generaba 
controversias y daba de qué hablar.  

Adrián Marcelo no decidió abandonar La Casa de los 
Famosos, fue una decisión de la producción debido a la 
pérdida de patrocinadores.  

Adrián Marcelo fue el mejor jugador de La Casa de los 
Famosos y fue expulsado injustamente por acusaciones 
infundadas y por defender discursos de género.

A favor de la Reforma Judicial: 

La reforma es necesaria para el país, ya que contribuirá a combatir 
la corrupción y mejorar la impartición de justicia. 

La reforma permitirá acabar con los privilegios de ministros y 
jueces como pensiones elevadas, los altos salarios y los actos de 
nepotismo. 

La aprobación por parte de los diputados de MORENA y sus 
aliados representa un avance significativo para el país y la 
democracia. 

En contra de la Reforma Judicial: 

La aprobación significa un paso más para convertir a México en 
Venezuela, ya que es el comienzo de una dictadura sin contrapesos.  

La aprobación desestabilizará la economía del país, debido a la 
falta de certidumbre jurídica, que se ve reflejada los 
posicionamientos del gobierno de Estados Unidos y de organismos 
internacionales. 

La elección de jueces y magistrados por voto popular representa 
un riesgo debido a que podría abrir la puerta a personas sin la 
preparación adecuada para ocupar cargos de gran relevancia.

Menciones monitoreadas: "Reforma Judicial”, 
“#PoderJudicial”, "Suprema Corte”, “SCJN"

Menciones monitoreadas: @adrianm10, 
 “adrianm10", "Adrián Marcelo”, "adrián marcelo” y 

“LCDLF”.
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CONSIDERACIONES FINALES

Es interesante cómo un evento mediático como la salida de Adrián Marcelo de La Casa de los Famosos México ha 
logrado acaparar tanta atención en las redes sociales, incluso cuando en el mismo período se aprobó una Reforma 
Judicial que podría transformar el sistema de justicia en México. 

Comparación y enfoque de la audiencia: La diferencia en el enfoque de la audiencia refleja las dinámicas de 
consumo de información en las redes sociales. Los temas de entretenimiento, como los reality shows, generan un 
atractivo emocional inmediato. Por el contrario, temas más complejos y trascendentales, como la Reforma Judicial, 
requieren análisis y tiempo para digerir, lo que puede hacer que parezcan distantes para muchas personas. 

Factores detrás de la diferencia de interés: 
1. Atracción emocional inmediata: Los programas de televisión generan reacciones rápidas, mientras que la 

política y las reformas, a pesar de ser vitales, suelen parecer más abstractas o complejas para el público en 
general. 

2. Narrativa accesible: La televisión conecta a las personas con figuras públicas y dramas inmediatos, lo que 
facilita la participación. La reforma judicial, a pesar de su impacto, no logra captar la misma atención debido a 
su naturaleza técnica. 

Impacto en las marcas y la percepción pública: El retiro de patrocinadores refleja la importancia que las marcas le 
dan a mantenerse alineadas con los valores de su audiencia. Esto pone de manifiesto cómo las empresas toman 
decisiones basadas en la percepción pública y cómo el comportamiento de las figuras públicas influye en ello. 
Adrián Marcelo fue señalado por sus comentarios, y las audiencias reconocen este tipo de acciones por parte de 
las marcas como una respuesta coherente. 

La coyuntura y la distracción de la Reforma Judicial: Es interesante notar cómo la salida de Adrián Marcelo y la 
conversación alrededor de su comportamiento parecen haber desplazado la atención de la aprobación de la 
Reforma Judicial, un tema que debería ser de prioridad en la agenda pública. Esta diferencia de foco ha generado 
debates sobre las prioridades de la sociedad y la forma en que los medios y las redes amplifican ciertos temas 
sobre otros. 

Esta situación pone sobre la mesa una reflexión importante: ¿Cómo podemos hacer que temas tan relevantes 
como la Reforma Judicial reciban la atención que merecen en un mundo donde el entretenimiento capta la 
mayoría de los titulares? El reto está en encontrar un equilibrio entre ambos. 


